

El Ayuntamiento de Córdoba inicia los trabajos del Plan director de arbolado.

El **Ayuntamiento de Córdoba** ha iniciado los trabajos para la redacción de un Plan director de arbolado, un documento que realice un análisis de la situación actual y recoja un modelo de gestión para mejorar el estado de los árboles existentes y ampliar su número. Este plan fue comprometido hace unos meses y este jueves el delegado de Infraestructuras, Miguel Ruiz Madruga, ha anunciado que se comenzaban los trámites administrativos con el objetivo de contar con el plan a finales de 2024.

En el inventario de la ciudad hay **90.155 árboles**, más de 92.000 si se incluyen los plantados en las zonas verdes de nueva creación que aún no han sido incorporadas al listado. Y se contabilizan más de 5.000 alcorques vacíos o con tocones que hay que rellenar. La capacidad actual de plantación de árboles es de unos 600 de media al año, dos tercios de ellos a cargo de dos empresas y el resto con medios propios. Al final, sumando a las reposiciones las nuevas zonas verdes creadas, en el mandato anterior se plantaron 4.183 árboles. “Esos números hay que mejorarlos”, admite el concejal.

Para ello se quiere contar con este **plan director**, una guía del arbolado existente y modelo para la ciudad futura. Este partirá de ese diagnóstico de la situación actual, actualizando el inventario e incluyendo el estado de los árboles, sus posibles enfermedades y si suponen un riesgo para la ciudadanía (se elaborará un mapa de riesgos). También se estudiarán los medios de los que dispone la ciudad para gestionar su arboleda. Y a partir de ahí se establecerá un plan de actuación con medidas a corto, medio y largo plazo, “qué tipos de árboles vamos a plantar, dónde y qué capacidad necesitamos”. A esto se sumará el análisis económico.

“Queremos licitar la redacción del plan en la primera quincena de octubre y que se adjudique en enero de 2024. El plazo de redacción será de 7 meses. Es decir, el año que viene tendremos esa gran guía de cuidado de la arboleda”, asegura Ruiz Madruga.

El edil ha recordado que en los últimos años se ha hecho “un esfuerzo de más de 8,2 millones de euros para que Córdoba alcance el **objetivo de 100 hectáreas de zonas verdes**”. “Esta apuesta nace de un modelo de ciudad”, ha asegurado, que “tiene como objetivo en primer lugar generar condiciones para que Córdoba sea una ciudad dinámica en lo económico” pero también “atractiva y amable para vivir, que promueva la salud y bienestar de los vecinos”.

También ha contestado a las críticas formuladas por la **tala de árboles** en la Cuesta de la Pólvora a consecuencia de unas obras de mejora en la calle. Según ha explicado, el servicio de Parques y Jardines determinó que algunos ejemplares tenían patologías importantes y se planteó en la Comisión del árbol que durante esa reforma se talaran y se plantaran árboles nuevos. El resultado es que de 17 ejemplares se han quitado 12, trasplantado 1 y 4 se mantienen. En su lugar se van a plantar 19 árboles nuevos, almeces y naranjos.

https://www.eldiadicordoba.es/cordoba/Ayuntamiento-Cordoba-Plan-director-arbolado_0_1827719005.html